

2024-05-25

IECM mantiene acceso a 62 debates en cuentas oficiales para consulta pública LEE ADEMÁS: Refrenda Movimiento Ciudadano en Iztacalco apoyo a Taboada y Daniel Ordoñez

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://ovaciones.com/iecm-mantiene-acceso-a-62-debates-en-cuentas-oficiales-para-consulta-publica/>

Cortesía IECM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio por concluido los 62 debates a los diferentes cargos de elección popular en la capital del país con el propósito de que la ciudadanía ejerza su derecho al voto, el próximo 2 de junio informados.

Los debates, que pueden ser consultados por los electores en las cuentas @InstitutoElectoralDF; en X, @iecm, y en la página web www.iecm.mx, participaron 164 candidatos, de los cuales 94 fueron mujeres y 70 hombres.

De acuerdo con el órgano electoral capitalino en este ciclo de debates "se promovió el avance y consolidación de derechos de amplios sectores de la población, con la implementación de prácticas innovadoras.

En este último punto, explicó que a este ejercicio democrático se innovó con la participación de 25 niños y adolescentes, así como integrantes de Ciudad KeVe, que fueron los encargados de realizar 59 preguntas a los candidatos que buscan ganar el próximo 2 de junio la candidatura a la jefatura de Gobierno, alcaldías y diputaciones.

Explicó que dentro de las nuevas características que se incorporaron a los debates fue la inclusión, ya que por primera vez se hizo, en la transmisión de los debates las señales con discapacidad auditiva con el apoyo de la Comisión de Derechos Humanos y el Tribunal Electoral, ambos de la Ciudad de México.

Además, los candidatos, en el tercer debate se describieron físicamente para las personas con discapacidad visual.

Dentro de las nuevas medidas fueron invitados especiales las personas en situación de calle y se contó con una persona traductora para una candidatura, cuya lengua materna es el Mazahua, además de que, como en los debates a elecciones anteriores, como la de 2021, se contó con intérpretes de Lengua de Señas Mexicana en todos los ejercicios.